

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

AÑO X - Núm. 2.773 ◆ Ceuta, Viernes 24 de Septiembre de 1943 ◆ Ejemplar: 25 céntimos

El camarada Juan Aparicio VISITA LOS DIARIOS DE BILBAO

Bilbao, 23. — El delegado nacional de Prensa, camarada Juan Aparicio ha visitado esta mañana acompañado del delegado provincial de la Vice-secretaría de Educación Popular, el diario de Falange "Hierro" donde fué recibido por

el director, subdirector y redacción en pleno del periódico. A mediodía estuvo el camarada Aparicio en la Delegación Provincial de Educación Popular y por la tarde visitará los restantes diarios de Bilbao. — CIFRA.

Mac Arthur
presunto candidato republicano para las elecciones de 1944



Washington, 23. — El general Mac Arthur, ídolo militar del pueblo de los Estados Unidos, ha hecho unas declaraciones comentando el nombramiento de Lord Luis Mountbatten como jefe supremo de las fuerzas aliadas del Pacífico. Mac Arthur, dijo que por secundario que resulte su papel después de este nombramiento, está dispuesto a cumplirlo disciplinadamente. No tengo ambiciones personales — dijo — y criticó también toda estrategia en la lucha contra el Japón que tienda a desalojar a los nipones isla por isla, asegurando que entonces la guerra duraría años. Estas declaraciones han producido mucho efecto en los Estados Unidos y son susceptibles de repercusiones políticas ya que su nombre se baraja bastante en el país como posible candidato republicano en las elecciones presidenciales de noviembre de 1944. — EFE.

RENATO RICCI, nombrado comisario organizador de las Juventudes Fascistas

Roma, 23. — El general de división, Renato Ricci, ha sido nombrado comisario de la Organización de Juventudes Fascistas, por decreto del secretario del Partido Republicano Fascista, Alejandro Pavolini. Ricci fué poco antes de comenzar la segunda guerra mundial secretario general del ministerio de Corporaciones. El primer acto de Ricci ha sido abolir la denominación de las Juventudes italianas del Lit-

Prosigue con violencia la GUERRA EN ITALIA

Varias localidades han sido ocupadas

COMUNICADO ALIADO DE ARGEL

Argel, 23. — Comunicado aliado de África del Norte:

"El Quinto y Octavo Ejércitos han proseguido su avance. Han sido ocupadas las localidades de Ginosá, Avigliano y Acerno. El enemigo se sostiene firmemente en sus posiciones en el sector de la izquierda, en tanto que intenta retirarse hacia el flanco occidental. En el curso de la noche del 21 al 22 los bombarderos ligeros atacaron las carreteras y el material de transporte en la zona de batalla.

Ayer los bombarderos medios atacaron los puentes, bifurcaciones de las carreteras y emplazamiento de cañones y material de transporte del enemigo en el sector de batalla, mientras que los cazas y bombarderos efectuaron salidas en patrullas durante toda la jornada, atacando camiones y destruyendo depósitos de municiones. Durante la noche las comunicaciones por carretera y ferrocarril al este de Formia fueron atacadas por los bombarderos.

En todas estas operaciones fué destruido un avión enemigo y no han regresado a sus bases dos de nuestros aparatos". — EFE.

Argel, 23. — La ocupación de Potenza por los aliados ha determinado la inmediata evacuación de los montes Alburno al sureste de Eboli por los

BULGARIA, continúa su camino al lado del Eje

Sofía, 23. — El periódico "Slavo" escribe: "Nosotros los búlgaros debemos creer francamente en la victoria final para poder vencer todas las intrigas y todos los obstáculos. Bulgaria continuará su camino al lado del Eje luchando por el orden y la justicia del mundo. Con la ayuda de Alemania, Bulgaria espera obtener su unidad nacional". — EFE.

alemanes. El avance del V Ejército encuentra considerables obstáculos principalmente por la falta de carreteras y la destrucción de los puentes y vías de comunicación. El Octavo Ejército ha proseguido su avance hacia el norte y ha penetrado en las estribaciones meridionales del monte Santa George, acercándose a Pietragalla y a Vigliano.

Por su derecha, las fuerzas de Montgomery se alinearán desde Potenza y Bari y sus fuer-

zas parece que entraron ya en Altamura, aunque la noticia no ha tenido confirmación oficial. Se cree en los círculos argelinos que los aliados preparan nuevos desembarcos en algunos puntos de Italia situados al norte de Nápoles y en la costa adriática. Se estima que el punto más probable será el golfo de Manenredonia, con el propósito de atacar simultáneamente las

(Pasa a la página 6)

Aumentan en intensidad los COMBATES EN EL ESTE

Han fracasado los ataques soviéticos en el sector de Smolensko

Cuartel general del Führer, 23. — Comunicado alemán. "Los movimientos de despegue de nuestras tropas se realizan conforme a lo previsto, a pesar de los enconados ataques soviéticos que han aumentado en intensidad, especialmente en el centro del frente del Este. La ciudad de Poltava ha sido evacuada, de acuerdo con las órdenes dadas después de haber sido destruidas las instalaciones importantes para la guerra.

Al este del Dnieper, entre Cherkassy y Chernigof, el ene-

migo presiona con poderosas fuerzas.

Se libran duros combates en esta región. Al sureste de Gomei y en el sector de Smolensko han fracasado tras en carne propia los combates todas las tentativas enemigas de penetración. Se han distinguido especialmente en esta ocasión la 18 División blindada de granaderos, la 15 Silesiana, la 23 División blindada de granaderos de Wurtemberg y la 35 de Infantería Wurtembergue-

sa En Hannover y Oldemburgo



AUTOMOVILES DE EXPLORACION

Una brecha abierta por los soviets en las filas alemanas, quedó cerrada rápidamente, gracias a la intervención de los autos que envolvieron al enemigo, aniquilándolo

Las relaciones de Siria con el exterior

Mersina, 23. — El ministro de Negocios Extranjeros, Mardan Bey ha declarado que se están haciendo gestiones para que Siria esté representada diplomáticamente en los demás países. Mardan Bey se propone hacer un viaje al Cairo. Con

LA LUCHA EN CORCEGA

Cuartel general aliado del África del Norte, 23. — Comunicado francés:

"En el día de ayer nuestros destacamentos ligeros aumentaron la presión contra el enemigo que se bate en retirada hacia la extremidad noreste de Córcega.

Un ataque audaz realizado en la región de Solenaera ocasionó elevadas pérdidas al enemigo, así como la destrucción de grandes cantidades de su material.

Fuerzas navales y aéreas aliadas mantienen un bloqueo muy eficaz en la costa oriental de la isla, lo que hace difícil para el enemigo la evacuación del material o personal por mar o por aire. — EFE.

se señalan pérdidas entre la población civil así como daños de bastante consideración en barrios habitados y en edificios públicos.

Según informaciones provisionales recibidas hasta ahora, las fuerzas de defensa antiaérea derribaron 21 bombarderos enemigos.

Formaciones de la aviación británica atacaron la noche última algunas localidades de la región nord-occidental del Reich.

Formaciones de la Luftwaffe han atacado anoche los objetivos del sureste y sur de Inglaterra. — EFE.

Los Exámenes de Estado tendrán lugar en el Instituto de Ceuta

El Director General de Enseñanza Media ha dirigido un telegrama al Ilmo. señor delegado de Educación y Cultura de la Alta Comisaría en el que le comunica que autoriza al Rectorado de la Universidad de Sevilla para desplazar una Comisión de Exámenes de Estado al Instituto de Ceuta, cuando convenga a los intereses de la Enseñanza.

Tetuán, 23 de septiembre de 1943.

A POLO

Hoy en sesión continua desde las 5.

La maravillosa superproducción de Columbia en español.

La vuelta del ruiseñor

por GRACE MOORE
La cantante de los reyes, la excelsa diva predilecta de todos los públicos. Con el atractivo y simpático protagonista de las mejores películas MELWYN DOUGLAS
Dos grandes estrellas, en una comedia deliciosa y divertida y llena de amor y arte. No deje de ver esta deliciosa película hoy en APOLO.

El sábado estreno de la producción nacional

INTRIGA

por JULIO PEÑA, BLANCA DE SILOS y MANOLO MORAN.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DE HOY. — 24 de septiembre, viernes. — Nuestra Señora de la Merced.

La fiesta de Nuestra Señora de la Merced, o de la Redención de la Cautividad, debe su origen a la institución de la Orden del mismo nombre. La Santísima Virgen se apareció, en la noche del 10 de agosto de 1218, a San Pedro Nolascos, a San Raimundo de Peñafort y a Jaime I, rey de Aragón, sugiriéndoles la idea de fundar una Orden religiosa que, colocada bajo su protección especial, tuviese como fin el rescate de los cautivos cristianos caídos en poder de los musulmanes.

Asegurado de la divina voluntad, recibió San Pedro Nolascos aquel mismo día el hábito blanco y el escapulario distintivo de la nueva Orden de manos del Obispo de Barcelona, y a los tres votos ordinarios, añadió el de dar si fuese preciso, su vida por la redención de los cautivos. Esta fiesta, en un principio propia de la Orden de la Merced, fue extendida a toda la Iglesia en el siglo XVII por el Papa Inocencio XII.

Noticias varias

REGRESO

Regresó de la Península el inspector de Primera Enseñanza, don José Morales.

También regresó de la Península el presbítero y maestro nacional don Pedro López Soriano.

Enviamos a ambos nuestro saludo de bienvenida.

A TOLOX

Para atenerse de su quebrantada salud, marcha a Tolox, el funcionario municipal don Andrés Matres García.

DE TOLEDO

Se espera de Toledo, al comerciante don Antonio Domínguez de Villamanta.

NATALICIO

Con toda felicidad ha dado a luz una hermosa niña la esposa del comerciante de esta localidad don Antonio Solís a la que se le impondrá el nombre de María.

La madre de la neófita doña Isabel Vera, se encuentra, así como la neófita, en perfecto estado por lo que les enviamos a los venturosos padres nuestra enhorabuena.

TOMA DE DICHO

Ante el Ilmo. Sr. Vicario Capitular tuvo lugar ayer la toma de dichos de la señorita Elenita Perales con el joven don José Angel Fernández.

Actuaron de testigos don José M. Baeza Huesca, don Ifigenio Utor, don Wilfredo Velasco.

Nuestra más cordial enhorabuena.

VIAJEROS

Marchó para incorporarse a su destino en Alicante el capitán de Infantería, don Ramón Rodríguez Regalado, acompañado de su familia.

Colegio de Madres Concepcionistas

Millan Astray, 14
Bachillerato.
Preparación al Magisterio
Cultura General Idiomas.
Corte

Anúnciese en EL FARO

NOTICIAS DE ESPAÑA

Barcelona, 23. — Ciento cincuenta y tres reclusos y doscientas siete reclusas que estaban en disposición gubernativa serán puestas en libertad con motivo de la festividad de Nuestra Señora de la Merced, Patrona del Cuerpo de Prisioneros.—CIFRA.

Madrid, 23. — El "Boletín Oficial del Estado" dispone: "Agricultura — Orden por la que se dan normas para la campaña pasera de Málaga 1943-44 a la par que se fijan sus precios.

Trabajo. — Orden por la que se aprueba la reglamentación del trabajo en la enseñanza privada.—CIFRA.

Madrid, 23. — En las sesiones de ayer tarde, en la segunda semana de Estudios Superiores eclesiásticos, el P. Esteve desarrolló el tema "El concepto de la vida eterna en San Juan, capítulo sexto del Capitulo Décimo".—CIFRA.

Barcelona, 23. — Ha llegado el delegado nacional de Ex-cautivos, con objeto de asistir a los actos que se celebrarán mañana en honor de la Virgen de la Merced Patrona de los ex-cautivos.—CIFRA.

Santander, 23. — El presidente de la Décima asamblea nacional de la Confederación Católica de Padres de Familia ha recibido el siguiente telegrama del jefe de la Casa Militar del Generalísimo.

"S. E. el Jefe del Estado

Generalísimo del Ejército, a quien di cuenta de su atento telegrama me encarga le exprese su sincero reconocimiento por los sentimientos de adhesión que expresa con motivo de la extensión del Subsidio Familiar y la actuación del Patronato de Protección a la Mujer. — Salúdole muy atentamente".

También ha recibido el siguiente telegrama del ministro de Justicia:

"Agradezco su atenta felicitación y les envío atentos saludos a usted y a los miembros de la Asamblea de Padres de Familia".—CIFRA.

Madrid, 23. — El "Diario Oficial" del Ejército dispone:

"Se anuncia concurso para cubrir la vacante de teniente de Infantería en las tropas de la Casa Militar de S. E. el Jefe del Estado".—CIFRA.

Zaragoza, 23. — Ha sido designado el Comité de honor de la III Feria Nacional de Muestras de Zaragoza, que preside S. E. el Jefe del Estado y del que forman parte el ministro de Industria y Comercio, los altos funcionarios del departamento, el ministro de Educación Nacional, el alcalde honorario de Zaragoza, señor Ferran Suñer; las autoridades locales y el presidente del Consejo Superior de Cámaras de Comercio, Industria y Navegación.

La Feria se inaugurará el día 3 a las once y media. — CIFRA.

DETALLES DE LA OCUPACION DE CORCEGA

Londres, 23. — Radio Argel ha anunciado que entre las personas desembarcadas en Corcega por los destructores franceses figura el gobernador militar, Mollard, y el prefecto Charles Luiset, que han sido nombrado por Vichy para que por el Comité francés de Liberación. El nuevo prefecto tuvo que forzar al prefecto nombrado por Vichy para que le hiciera la transmisión de poderes. Cuando se tuvo la noticia del armisticio con Italia, la población amenazó a veintiseis funcionarios de Vichy que estaban en la prefectura. El diez de septiembre el local fue ocupado por los patriotas. Se hicieron disparos contra

las casas ocupadas por los alemanes. Inmediatamente la lucha trascendió a las calles. Diez patriotas encontraron la muerte y el resto se retiró a las montañas de donde van volviendo en pequeños grupos. Estos patriotas eran principalmente hombres jóvenes.

Desde el 17 de septiembre la ciudad de Ajaccio está totalmente sometida a la autoridad de los patriotas.—EFE.

¿Invierno? ¿Verano? ¿Otoño?
Al guardar sus ropas en los cambios de estación presérvelas de la
POLILLA con CAMFOLINA
Uso igual que la NAFTALINA
DROGUERIA UNIVERSAL - General Yagüe, 12. Tfno. 182
VENTAS AL POR MAYOR Y MENOR

A N U N C I O S B R E V E S
— CLASIFICADOS —
Tarifa: 20 céntimos por palabra sin limitación

Compras y Ventas
Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por ciento del señalado en la tasa
SE VENDE máquina escribir carro grande y otra de oficina. Queipo de Llano, 2.
VENDO máquina de coser, Singer y un comedor completo cubista moderno. Calle J, n.º 2 Villa Jovita.

Traspasos
POR AUSENTARME traspaso establecimiento. Café re- taurant, billa es. Café bar Despacho de vinos al por mayor y menor. Todo junto o por separado. Razón Jardi calle V n.º 8.

Varios
BIDONES: Gran stock Varios tamaños. Casa Borrás Calvo Sotelo, 20.

PAPEL HIGIENICO "C I E R V O"
Rollos de 400 hojas
«Perfumería Vicente Martínez»
MELILLA - CEUTA - TETUAN

LA SEÑORITA
María Luisa Suárez y Carrillo de Albornoz
Entregó su alma a Dios, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad, el día 17 de septiembre de 1943, a los 22 años de edad.
R. I. P.
Sus afligidos: padres, don Carlos (Teniente Coronel de Artillería) y doña María de la O; hermanos, Sor María Esperanza (ausente), María Isabel, Alfonso y María del Pilar; abuela paterna, doña María Amelia Boutelou, viuda de Suárez (ausente); abuela materna, doña María Luisa Lagano, viuda de Carrillo de Albornoz; tía abuela, doña Carolina Boutelou (ausente); tíos, doña María Amelia Suárez de Ravena (ausente), doña María del Carmen Suárez de Abella, (ausente) y don Francisco Carrillo de Albornoz, (comandante de Intendencia); tíos políticos, primos y demás parientes.
Ruegan a sus amistades asistan al funeral que tendrá lugar el día 25 a las 10'30 en la Iglesia de Santa María de los Remedios, las misas de 9, 9'30, 10 y 11 en la Iglesia de San Francisco, las Gregorianas que darán principio el 1.º de Octubre a las 9 y media en la Capilla del Colegio de los Padres Agustinos, así como la que en el mismo lugar se celebre todos los días 17 a las 9 de la mañana serán aplicadas por el eterno descanso del alma de la finada, favor por el cual les quedarán muy agradecidos.

HOY en CERVANTES

ULTIMO DIA de proyección de la magnífica superpelícula en español

Buscando fama

(Apta para menores)
Creación de la simpática actriz **MARY MARTYN** y del famoso galán **DON AMECHE**
No deje de ver esta interesante película con la que se divertirá bastante

Mañana otro estreno de la temporada 43-44

FORJA DE ALMAS

Producción Nacional interpretada por Antofita Colomé, Raul Cancio, Alberto Romea.
Otros interesantísimos estrenos que se proyectarán en breve
EXTRAÑOS EN LUNA DE MIEL
por Hung Sinclair, Noah Beery **SI YO FUERA REY** superproducción por Ronald Colman, Frances Dee Henry Wilcoxon

Castroux pide la ampliación del presupuesto argelino a 147.500.000 francos

Argel, 23.—El general Castroux, gobernador de Argelia, ha pedido a la Delegación financiera que apruebe la ampliación del presupuesto argelino por valor de 147.500.000 francos, lo que eleva el total previsto en dicha ley a 355.000.000. También ha sido sometido a la aprobación de las delegaciones un proyecto por el que se aumenta la tasa sobre el tabaco y otro concerniente a la elevación progresiva del impuesto sobre la renta.—EFE.

MOLINA S. L.

Electricidad Juguetería, loza y cristal
PAPELES PINTADOS



Deportes



ENTRENAMIENTO DEL TITULAR

Ayer en el Estadio se enfrentaron dos combinados

En la tarde de ayer Arteaga dió los últimos toques a la preparación de sus huestes. Con todos los elementos disponibles formó dos onces a base de las siguientes alineaciones:

Equipo A: Zamorita; Telechia; Carrasco; Rosado; Oramas; Gil; Talavera; Herrera; Bernal; Guillermo y Morla.
Equipo B: Casas; Perico; Pepin; Lesmes; Arin; Fermin; Abad; Vitorica; San Martin; Acebal y Mardones.

El equipo A. se desenvolvió bastante aceptable ante evidenciando únicamente la falta de remate en su tripleta central de ataque, donde todo el buen juego que desarrollan Guillermo y Herrera necesitan de un ariete hábil y decidido. De media para atrás el equipo está muy bien, aumentando mucho más su consistencia con Ortega, entre los postes.

En el conjunto denominado B. sobresalió la clase indiscutible del gijonés Acebal, el magnífico toque de balón de Abad y la tenacidad de Lesmes. El ex-murciano Arin anduvo muy codicioso y certero en las entregas durante la primera parte, decayendo luego como medio ala.

¿Que tal estaría Acebal de delantero centro?

Cádiz tendrá representación en la III División

El "Hércules de Cádiz" jugará en el octavo grupo

Por el presidente y secretario de la Federación Sur se ha gestionado que Cádiz no quede sin representación en el octavo grupo de la Tercera División.

En vista de que el once titular ha desaparecido, debido a las grandes dificultades económicas porque atravesaba, se ha llegado a una fusión entre el desaparecido Cádiz con el Hércules, formándose así un conjunto que bajo el nombre de Hércules de Cádiz-C.F. participará en el octavo grupo de la III Liga.

Anúnciese en EL FARO



ESTADIO ALFONSO MURUBE

Domingo, 26

A las 5,30

CAMPEONATO NACIONAL DE LIGA II División

REAL BETIS

S. D. CEUTA

El Ceuta no ha podido vencer aún al Betis en la Liga

Un empate y un triunfo sevillano arrojaron los encuentros disputados por ambos clubs

Pese a que fueron muchas las veces en que el titular y el conjunto blanquiverde se vieron frente a frente tan sólo en dos ocasiones hubieron de enfrentarse para dilucidar los puntos correspondientes. La estancia del equipo sevillano en la División de Honor de un lado y la de nuestro titular en la III Liga por otro, impidieron que se vieran con más frecuencia en encuentros de la Segunda División.

En dos ocasiones sin embargo, ninguno de ellos pudo evitarlo. Fue en la temporada 1941-42. Ambos cuadros militaban en la citada Segunda División. En el tercer grupo para ser más exactos. Y tuvieron que dirimir sus armas. Una vez en nuestro estadio y otra en el de Heliópolis.

La primera de ellas fue el día 9 de noviembre de 1941, teniendo por escenario el estadio "Alfonso Murube". En partido arbitrado por Melcón, el Betis y el Ceuta empataban a un gol, tras un encuentrooso, carente en absoluto de tecnicismo. El equipo sevillano formó así: Paquillo; Pardo; Mariano; Col; Gómez, Tomasín; Saro, Escós, Paquirri, Trujillo y Pitilo, haciéndolo de esta forma el titular: Comas; Telechia; Carrasco; Oramas; Melito; Gonzalvo; Abad; Méndez; Fayito Herrera, y Morla.

El Betis fué un rival de cuidado tan sólo durante los primeros 25 minutos de lucha. En ellos gracias a una desafortunada intervención del meta local, se apuntó un tanto que habría de suponer un valioso punto. Después anduvo embotellado, a la deriva. Se salvó por la poca precisión de los atacantes ceuties y... por la suerte. Méndez logró el tanto del empate, en jugada magnífica en que el jugador se lo jugó todo.

El segundo partido liguero entre béticos y ceutistas tuvo lugar en Sevilla, tal día como el 4 de enero de 1942. El Ceuta dió un gran encuentro, pese a perder por 2 goles a 1. Marcaron los béticos Tomasín y Lachica y el ceuti Ferrer. Los tres goles se obtuvieron

en el primer tiempo y los equipos formaron así: Carmoña; Pulido; Pardo; Antúnez, Gómez, Col; Saro, Trujillo, Lachica, Tomás y Japón, por parte del Betis y Comas; Telechia, Carrasco; Padrón, Melito, Gonzalvo; Abad, Ferrer, Tavilo, Oramas, y Morla, por parte del Ceuta.

Los ceuties Carrasco Comas y Morla tuvieron una gran actuación.

Como se verá por cuanto anteriormente decimos, el titular de nuestra ciudad no ha saboreado aún lo que es un triunfo de Liga sobre los jugadores béticos. Las dos veces en que se enfrentaron arrojaron un empate y un triunfo forastero. De los cuatro puntos en litigio, tres logró llevarse el equipo sevillano y solo uno quedó en las manos del club local.

¿Logrará ahora esa victoria? Como dicen que a la tercera va la vencida y del entusiasmo de nuestros muchachos cabe esperar hazañas aún mayores que esa, pues... ¡pudiera ser! De ellos única y exclusivamente depende.

PEGUAR.

Partido "amistoso" en Río de Janeiro

Los jugadores arremeten contra el público, librándose una violenta lucha. - Un muerto y varios heridos

Río de Janeiro, 23. — En el estadio de esta capital se ha celebrado un partido de fútbol en el que los jugadores hartos de los abucheos e insultos del público, arremetieron contra los espectadores. La lucha adquirió tal violencia que la policía se vió obligada a disparar matando a una persona e hiriendo a varias. — EFE.

Vuelve a suspenderse la velada de boxeo para el campeonato de medianos y ligeros

Barcelona, 23. — La velada de boxeo suspendida por dos veces a causa de la lluvia, se celebró anoche con tiempo inseguro.

A las doce y media cesó la lluvia y se procedió a limpiar el cuadrilátero, reanudándose el combate a doce asaltos entre José Ferrer, campeón de España y Teodoro González, aspirante, valedero para el Campeonato de España de los pesos medianos y ligeros.

La pelea fué arbitrada por el señor Julián.

Al comenzar el cuarto asalto empezó de nuevo a llover y a los dos minutos, tres segundos de este asalto, se suspendió definitivamente la velada por llover torrencialmente. — ALFIL.

¿Quiere usted ver completamente gratis el encuentro de Liga Ceuta-Constancia de Inca?

Remítanos antes del sábado las contestaciones a nuestras 5 preguntas

No obstante haber sido muchísimas las soluciones que los aficionados han depositado en nuestra Redacción en el primer día de nuestro concurso, hemos podido observar también que son numerosos los que nos dirigen cartas y nos llaman telefónicamente requiriendo detalles sobre el particular, razón esta por la cual no sólo vamos a repetir nuestras primeras cinco preguntas (insertando además el cupón correspondiente a esta semana) sino también volveremos a aclarar que:

Los miércoles de cada semana se publicarán 5 preguntas diferentes. El aficionado puede contestarlas en el mismo periódico o sencillamente en otro cualquier papel blanco, detallando al final su nombre, apellidos y domicilio. Estas soluciones deberán venir acompañadas del cupón que publicamos todos los jueves, sin cuyo requisito no tendrán validez alguna. ¿Está claro o no?

Veamos, pues, las 5 preguntas:

1.ª—¿Qué resultado se producirá entre el Betis y el Ceuta?

Respuesta

2.ª—¿Qué equipo marcará el primer gol de la tarde, el Betis o el Ceuta?

Respuesta

3.ª—¿Qué resultado habrá en el encuentro entre el Algeciras y el Málaga?

Respuesta

4.ª—¿De los 14 equipos de la Segunda División, cuál será el que "encajará" el mayor número de goles en contra en la jornada del domingo 26?

Respuesta

5.ª—¿Cuántos goles se marcarán en los 7 encuentros correspondientes a la Segunda División?

Respuesta

Pronostica don con domicilio en

Firma.

Una vez rellenas las respuestas que figuran en blanco se enviarán a esta Redacción acompañadas del cupon correspondiente.

Se advierte que un concursante puede remitir cuantas soluciones estime convenientes.

Al personal de este diario le está terminantemente prohibido participar en el concurso.

Concurso deportivo organizado por "España Vinícola"

Los consumidores de las marcas "Soldán" y "Quijano" podrán exigir en todos los Establecimientos que las expenden, los Boletines para tomar parte en el citado Concurso deportivo, que correspondan a la consumición que efectúen. Las bases y premios del mismo figuran insertas en dichos Boletines.

El excampeón de España de ajedrez se ha retirado temporalmente

Madrid, 23. — El ex-campeón de España de Ajedrez, Dr. Rey Ardid, ha comunicado a la Federación Española de Ajedrez que no podrá participar en el próximo concurso internacional por haberse retirado temporalmente de la práctica de dicho juego. — CIFRA.

Concurso futbolístico

1

CUPON

El Celta alineará a Roig

Vigo, 23. — Se anuncia que el extremo izquierdo del Real Celta, Roig, llegará de un momento a otro en el vapor "Castillo de Ampudias", procedente de Canarias.

El equipo vigués dispone de tan valioso elemento para su primer encuentro de Liga contra el Atlético-Aviación. —

RUIZ Muebles de lujo y económicos

Sillas de todas clases y plegables para cafés, bares y merendios.

Falange Española, número 118 (Junc a Maestranza). Teléfono 604.

EDITORIAL

Nuestra paz

Cuando más avanza la guerra universal, resalta como un milagro de la Providencia la paz y la tranquilidad de que España está gozando.

Ningún país del Universo nos aventaja en la amplitud del disfrute de este don divino. Ninguno o casi ninguno puede igualarse con nosotros la tranquilidad que el cielo nos dispensa.

Tranquilidad no solamente externa sino interna; no en el campo social tan solo, sino también en el industrial, comercial y político.

Hasta los sembradores de bulbos se tienen que dar por vencidos; los hechos ponen en ridículo sus pronósticos. El fracaso es tan grande, que los ha vuelto cautos y se ven condenados al silencio en espera de que las circunstancias les favorezcan algo más.

Las naciones extranjeras tienen que reconocer este importantísimo hecho de la tranquilidad interior y exterior de nuestra Patria.

Lo dicho no es mas que la mitad de nuestras realidades. Es preciso agregar que esa tranquilidad es lo contrario de la quietud y de la inercia. Nuestro país aprovecha su paz para trabajar, para progresar, para afianzarse y asegurarse en todos los terrenos de los que depende su prosperidad y su grandeza. Nuestras actividades todas se hallan en plena tensión rindiendo el máximo que las actuales circunstancias del mundo nos permiten.

Ahi están demostrando, nuestras fábricas y factorías; el continuo aumento de nuestros tras industrias; los mercados y ferias que sin cesar se celebran; nuestras importaciones y exportaciones presentando cada vez un auge más favorable para nosotros. Esto en el orden comercial e industrial.

En lo político, en lo religioso, en otros muchos aspectos nacionales, la labor ha sido profundísima. A la vista la tenemos y no marca mas que admiración de propios y extraños.

Y todo ello quiere decir, que bajo el mandato supremo del Caudillo, España resurge y se recobra y que podemos una vez más estar orgullosos de ser españoles.

Grandes almacenes de tejidos

Casa Ibañez

La casa mas surtida
Ultimas novedades

Doctor Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Reanuda su consulta de 4 a 8

Plaza de Africa 12.

Teléfono 547

Si higieniza V. los locales que ocupa o habite con

Creolina PEARSON

notará su enorme poder desinfectante

DRUGERIA UNIVERSAL. General Yagüe, 12. Teléfono 182

VENTAS AL POR MAYOR Y MENOR

La guerra en el Pacífico

Melbourne, 23. — Comunica do aliado.

Suroeste del Pacífico. En una operación por tierra, mar y aire las tropas aliadas han desembarcado a nueve kilómetros al norte de Finschhafen, importante base japonesa situada en la costa oriental de

la Península Roun, al norte de Nueva Guinea.

Fischschaffen se encuentra a 96 kilómetros al noreste de Lae. — EFE.

Tokio, 23. — La segunda unidad de paracaidistas austrianos aterrizada el 21 de sep

Se señalan violentos combates en Bonnia

Comunicado del Ejército de Liberación Nacional de Yugoslavia, difundido por Radio Yugoslavia libre: "Una batalla encarnizada contra las formaciones alemanas se desarrolla actualmente por la conquista de la ciudad de Susak. Una parte de la ciudad se encuentra en manos del "Ejército de Liberación. Los cañones del Ejército liberador bombardean posiciones y objetivos milita

res alemanes en Fiume.

En Bonnia se señalan violentos combates contra las formaciones alemanas a lo largo de la línea Blachnik. En la provincia de Krijem, la ciudad de Serengad, en el Danubio, ha sido liberada.

En Eslovenia la línea de Dulyana-Trieste ha sido destruida en una longitud de nueve kilómetros". — EFE

TETUAN

Onomástica de la señora de S. E. el Alto Comisario

Hoy, festividad de Nuestra Señora de las Mercedes, celebra su fiesta onomástica la distinguida señora de Orgaz, ilustre esposa de S. E. el Alto Comisario de España en Marruecos.

Con este motivo hacemos llegar a la ilustre dama nuestras sinceras felicitaciones en día tan señalado.

Reunión en la Delegación de Obras Públicas

En la Delegación de Obras Públicas y Comunicaciones se reunieron esta mañana convocados por el Ilmo. señor Subdelegado don Vicente Martorell unos 18 aprendices de los distintos departamentos industriales afectos a dicha Delegación.

El señor Martorell les dirigió la palabra exponiéndoles la oportunidad que les ofrece la Escuela Elemental de Trabajo para perfeccionar sus profesiones respectivas, prometiendo, previo informe de dicho centro docente, conceder premios a los más laboriosos. Así mismo explicoles el señor subdelegado que la falta de interés demostrada por sus respectivos oficios, que llevaría consigo la expulsión de la Escuela, ocasionaría automática-

mente la baja en el lugar don de hoy verifican su trabajo.

El dos de octubre se retrasará la hora

El próximo día 2 de octubre, a la una hora, será retrasada la legal en sesenta minutos. El Dahir correspondiente se publicará en el Boletín Oficial de la Zona de 36 del actual.

Se hace presente que, el referido cambio de hora no podrá servir de pretexto tanto en Centros públicos como privados para introducir modificaciones en el anterior horario de la jornada de trabajo.

VELADA DE BOXEO

LOS MAS DESTACADOS PUGILES TETUANES COMBATIRAN CONTRA UN EQUIPO DE BOXEADORES TANGERINOS

Mañana sábado tendrá lugar en el "Edénico" de Tetuán una interesante velada de boxeo en la que, según se nos informa, tomarán parte los equipos de Tánger y Tetuán.

El programa aún no está ultimado, pero se cuenta con los pugiles tangerinos Kib Buisit, Belmatib y Neheyub y con el tetuani Zamorano, antiguo campeón de España.

Mañana sábado daremos el programa completo de la velada y el próximo domingo la reseña de los combates celebrados.

Delegación Comarcal Sindical. - Ceuta

Sindicato de Agricultura y Ganadería

NOTA

Se concede un último plazo que finalizará el próximo sábado día 25 de los corrientes, para que, todos los empresarios agricultores que aún no lo hayan efectuado, presenten declaración jurada de las necesidades de semillas para la próxima campaña.

Ceuta a 22 de Septiembre de 1943.

Agencia Delgado
DESPACHO DE ADUANAS
Transportes y Consignaciones

ELINOR GLYN HA MUERTO

Londres, 23. — Ha fallecido la famosa novelista Elinor Glyn en esta capital. La escritora contaba 76 años. — EFE.

El embajador de los EE. UU. en Turquía, llegó a Washington

Washington, 23. — Ha llegado el embajador de los Estados Unidos en Turquía, Lawrence Steinherent. — EFE.

El ministro de Asuntos Exteriores colombiano dimite

Londres, 23. — Rodio Bogota anuncia que el ministro de Asuntos Exteriores de Colombia ha presentado la dimisión al presidente López. — EFE.

tiembre cerca de Kaiapit, en el valle de Marchan a noventa y seis kilómetros al noroeste de Lae. en Nueva Guinea, se encuentra a punto de ser aniquilada por las tropas japonesas que procedentes de Lae avanzan hacia Kaiapit. También se anuncia en los medios compehentes nipones que ha sido rechazada por la guarnición japonesa de Fischschaffen una formación aliada que intentó desembarcar por vía aérea y marítima en la costa oriental de la península de Roun. — EFE.

La escasez de combustible en los EE. UU.

Nueva York, 23. — En los Estados Unidos, país de invierno temprano y riguroso se acostumbra a dar la calefacción en los hogares a partir de octubre. Este año existe gran escasez de carbón y petróleo y el organismo encargado del reparto de combustible está ahora haciendo una campaña para que la calefacción no comience antes del primero de noviembre. — EFE.

Anuncie en "EL FARO"
Diario de la mañana

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Costa Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra

DEPOSITO

Calle Sotelo n.º 20 TL406

Apolo Mañana ESTRENO

de la grandiosa producción nacional que tiene por titulo

INTRIGA

¿Un film policiaco? ¿Un film de humor?

Acaso lo primero y también lo segundo por su inesperado final que sorprenderá como algo nuevo y audaz.

VEA

INTRIGA

y verá a Julio Peña, con Blanca de Silos y Manolo Moran: En una comedia policiaca llena de humor y sorprendente, diferente a todo asunto policiaco.

No lo olvide, mañana en APOLO

INTRIGA

Dr. Antonio Vázquez Solana
CIRUGIA GENERAL

CONSULTA DE 3 A 5

General Serrano Drive 13, primero. - Teléfono, 5-0-3

Antiguo callejon de la Botica

ALGECIRAS AL DIA

EL TIEMPO

Desde el miércoles o mejor desde el martes por la noche, ha cambiado radicalmente el tiempo. La temperatura ha bajado bastante y el cielo se mantiene cubierto por nubes, que de cuando en cuando dejan caer fuertes chaparrones. El miércoles al mediodía se abatió sobre la ciudad un fuerte turbión de agua, quedando las calles en pocos momentos, convertidas en verdaderos ríos. No obstante la furia del agua pasó pronto y se restableció de nuevo el tiempo lluvioso pero sin llegar a tormentoso. Tras la gran sequía que se ha pasado en los últimos meses, este agua viene a solucionar bastantes problemas que se situaban sobre el campo y asimismo es probable que también se solucionen las restricciones que pesaban sobre el alumbrado eléctrico, debido precisamente a la falta del preciado líquido.

NUESTRA SEÑORA DE LA MERCED

Con motivo de la solemnidad de Nuestra Señora de las Mercedes, Patrona de los Reclusos, se celebrarán el viernes 24 diversos actos en la Prisión de esta ciudad, actos que son organizados por la Acción Católica de acuerdo con la Jefatura de la Prisión.

LIBROS OBLIGATORIOS DE HABERES Y SALARIOS

Obtención y diligenciamiento: **FILENA**

Alfonso XI, 23. Teléfono 82. Algeciras

DEPORTES

De fútbol

Existe gran animación para el partido del domingo. Se cruzan continuamente apuestas y se barajan los más fantásticos resultados aunque, sin embargo, alguno de ellos, según nuestro criterio, se aproximen bastante a la realidad. Algunas de las apuestas cruzadas particularmente entre aficionados son sumamente curiosas. Según se nos comunicó por el entrenador, la alineación que se presentará ante el Málaga es la misma que se presentó el domingo pasado ante el Ceuta, con la sola variación del delantero centro que lo será Olivares.

El campo está terminando de ser puesto en absolutas con

diciones de juego, a fin de que los jugadores puedan desenvolverse en él, con la máxima seguridad y dominio de sí mismos.

Deporte náutico

Se nos asegura que el próximo domingo, seguramente por la mañana, tendrán lugar las anunciadas regatas de "snipes" en nuestro puerto, organizadas por el Club Náutico. Hasta el momento, no conocemos detalles ni pormenores de la interesante prueba, pero cabe esperar que la misma revista bastante importancia. No se sabe el recorrido, ya que este depende, caso de celebrarse, de la dirección del viento.

Ajedrez

Se nos ocurre preguntar qué ocurrió con el disputadísimo campeonato de ajedrez que se estaba celebrando en el Casino.

¡Saques de banda!

Hay hasta quien ha ido apuntando en una libreta, los almuerzos que se juega, con motivo del partido del domingo. ¡Mira que si luego va a tener también que comprar una regular libreta de cheques, para pagar las pérdidas!

Eso de que el Málaga cada vez que radia un partido lo pierde, no deja de ser una vieja superstición y en la vida no se debe ser supersticioso.

Nosotros en el partido del domingo, no hacemos pronósticos de ninguna clase. Sencillamente, esperamos los acontecimientos.

OPINAMOS QUE...

...empezando ya las clases en todas las escuelas, tanto nacionales como particulares, se debe exigir inexorablemente por nuestras dignas autoridades, la asistencia de todos los niños con edad escolar a las mismas.

CARNET DE LA VIDA LOCAL

Ascenso merecido
Ha sido firmado el ascenso a la máxima categoría en su corporación equivalente a la de jefe superior de Administración, del comisario jefe de Policía de este Campo de Gibraltar, Ilmo. Sr. don Francisco Romero Valdés. En consonancia con esta obtenida categoría superior, llega a nos otros el rumor de que será destinado a Barcelona, como inspector regional de los Servicios de Policía en Cataluña y

Baleares. Sinceramente felicitamos a tan honorable comisario de Policía y cumplido caballero quien ha sabido ganarse en este Campo el respeto y la admiración pública, por lo acertado de su mando, y por imperio de sus bondades personales y artísticas. Con todo cariño EL FARO y su Delegación en este Campo, da la más cordial enhorabuena al dilecto amigo Romero Valdés.

ALPARGATERIA "FLUXA"

Gran surtido en todos los modelos. Ventas al por mayor y menor. Nuevos modelos para la temporada de invierno. **EMILIO SANTACANA ALGECIRAS**

Entre nosotros

Ha pasado unos días entre nosotros, el jefe superior de Policía de Barcelona, Ilmo. señor Asensi, coronel de la Policía Armada. Le deseamos que su estancia entre nosotros le haya sido grata.

R. Montilla.

DELEGACION LOCAL DE CIEGOS

Número premiado el día 22: 569.

CARTELERA

Si desea ver las mejores y más selectas producciones como asimismo los más suntuosos espectáculos teatrales, esté atento a esta cartelera durante la temporada que se avecina.

Desde La Línea de la Concepción

SALVAMENTO DE NAUFRAGOS

Próximo a las 17 horas del día 21 del actual, cuando navegaba por aguas del Mediterráneo, a unos 1.500 metros de la orilla la embarcación pesquera de la barriada de la "Atunara" llamada "Virgen del Carmen", a causa de fuerte temporal de fondo, zozobró.

El patrón de la Sociedad de Salvamento de la citada barriada, ordenó fuera lanzada al mar una embarcación con 7 hombres, quienes con exposición de sus vidas, pudieron llegar al lugar del suceso y recogieron a los tres naufragos y remolcaron la embarcación zozobrada hasta tierra.

El vecindario de la "Atunara" elogia la conducta de estos siete hombres que exponiéndolo todo llegaron a salvar a las tripulantes de "La Virgen del Carmen", productores del mar.

REGRESO

Después de pasar unos días en el conocido coto de "Doña Ana", regresaron a ésta don Ricardo Muñoz, D. A. Verano y don José María Bonelo (hijo). Fierro.

ACADEMIA NAVARRO

Durante todo el mes de septiembre queda abierta la matrícula en este Centro para el curso 1943-44.

Las falanges juveniles de Franco concentradas en Madrid

Madrid, 23. — En la chope- ra del Retiro se han levantado tiendas de campaña, muy bien acondicionadas, donde acampan los camaradas del Frente de Juventudes venidos para la concentración nacional.

Todos los pequeños camaradas se encuentran perfectamente y no se ha dado un solo caso de enfermedad.

Los actos comenzarán el día 26, a las once de la mañana con una misa en San Francisco el Grande a la que asistirán los mandos nacionales y provinciales.

El día 27 será inaugurada la segunda exposición del Frente de Juventudes.

Concurrirán al acto el Gobierno, la Junta Política, los consejeros nacionales y las altas jerarquías.

Para hacer frente al problema de la vivienda en Tánger

Tánger, 23. — El problema de la vivienda que adquirió en Tánger caracteres agudos desde la iniciación de la guerra, ha sido objeto de constante atención por parte de las autoridades, las cuales trazaron diversas normas de acuerdo con el Tribunal Mixto y este a su vez ha establecido una jurisdicción nueva, teniendo en cuenta las circunstancias excepcionales que no permiten la aplicación de los derechos reconocidos a los propietarios e inquilinos en tiempos normales. Esta jurisdicción se debe a la iniciativa del presidente del Tribunal de Apelación, magistrado español don Manuel Díaz Merry, y se ha concertado ahora en una reunión de los titulares del Tribunal Mixto.—CIFRA.

Se inaugura un nuevo puente en Roda del Ter

Barcelona, 23. — En Roda del Ter ha sido inaugurado a mediodía el nuevo puente que sustituye al que los rojos volaron en su huida y que las inundaciones de octubre de 1940 terminaron de destruir. El puente ha sido construido por el servicio militar de construcciones. Consta de cuatro arcos de 25 metros de luz y está construido de hormigón, tabiques de aligeramiento y tablero superior con pi-

El día 28 se consagrará por completo a la cultura y al arte.

Por la tarde habrá función en el Teatro María Guerrero, y otra a las diez y media en el Teatro Español, con asistencia de las jerarquías del Estado y del Movimiento.

El día 29 a las seis de la tarde, en la plaza de toros, habrá una gran concentración en la que formarán tres mil camaradas de la Sección Femenina de FET y de las JONS y catorce mil de la masculina.

Por último, a las cinco de la tarde, del día 30, se celebrará en la plaza de la Armería una concentración final.

Terminarán los actos con un gran desfile.—CIFRA.

las de sillería. El acto inaugural fué presidido por el capitán general de la Región, general Moscardó y otras autoridades y jerarquías.—CIFRA.

Badoglio insiste en hablar por la radio

"Hay que tener en cuenta - dice - que los italianos han sido vencidos"

Argel, 23. — La radio de las Naciones Unidas ha difundido un discurso del mariscal Badoglio acerca de la política actual del Gobierno italiano, Badoglio, después de censurar la actitud alemana respecto a Italia, declaró que las condiciones del armisticio eran duras, pero que había que tener presente que los italianos han sido vencidos. En cambio — agregó — algunas cláusulas han sido ya modificadas, por la evolución de la situación. Nuestra reacción armada nos ha acercado a la cooperación con los aliados.

Terminó con la exposición oficial de la política de su Gobierno, entre cuyos puntos principales figuran los siguientes: Rey y casa real constituyen la expresión de la voluntad del pueblo italiano; las fuerzas armadas han prestado juramento de lealtad al Rey y obedecerán exclusivamente a éste. El pueblo italiano no ha traicionado a los alemanes. Italia saldrá de esta tragedia más fuerte que nunca si todos los italianos permanecen unidos.—EFE.

GUIDE SU BOCA CON PASTA DENTAL "ORIVE"

Largos años de experiencia garantizan su calidad
"PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ"
Melilla Ceuta Tetuán

MUTUA DE CEUTA Seguros, Accidentes Trabajo

En beneficio de sus asociados y sin recargo alguno en sus cuotas, paga el Subsidio Familiar, Subsidio de Vejez y Seguro de Maternidad, correspondiente al personal accidentado por todo el periodo que dure la baja. Asegure Vd. también su personal en Mutua de Ceuta y gozará de los múltiples beneficios que ofrece además del anunciado.

Oficinas: Ceuta: Falange Española 51. Tetuán: Plaza Jose Antonio 11. Teléfonos: 8-0-3 Ceuta. 2-1-0 Tetuán

BARACHOL



contra enfermedades de la piel, cuero cabelludo, eczemas, erupciones, granos y sarna. Suprime el picor.

Censura Sanitaria núm. 1.122

PREGUNTE A **DROGUERIA UNIVERSAL** General Yagüe 12. - Teléfono 182

Aguas minerales. - Mostelle. - Herboristeria Papeles de envolver, Manila, estracilla y otros. - Papel higiénico rollos. - Pinceles, brochas, cepillos, goma laca sintética.

Ataque aéreo contra Alemania

Hannover fué objeto de un fuerte ataque

Berlín, 23. — Después de varias semanas sin que los ingleses efectuasen más que algunos vuelos de hostigamiento sobre el territorio del Reich — informa la D N B — considerables fuerzas intentaron en las primeras horas de la noche de ayer el bombardeo de algunas ciudades alemanas. En esta ocasión — añade dicha agencia — la nueva táctica de fensiva ha demostrado ser muy eficaz, consiguiendo notables éxitos. Se ha conseguido derribar un importante número de aviones británicos, especialmente bombarderos de tipo pesado. — EFE.

Londres, 23. — Comunicado del ministerio del Aire:

Hannover ha sido objeto de una importante incursión de nuestros bombarderos. Informaciones preliminares señalan que el ataque muy concentrado fué terminado en 30 minutos y provocó grandes incendios.

Pequeños contingentes aéreos han bombardeado Ollemburgo y Emden. Fueron derribados varios cazas nocturnos enemigos.

Escuadrillas de caza en vuelo de incursión han atacado los aerodromos de Holanda y noroeste de Alemania y han destruido un avión adversario.

Veintisiete de nuestros bombarderos y un caza no han regresado a sus bases. — EFE. 1.500 TONELADAS DE BOMBAS SE ARROJARON SOBRE HANNOVER

Londres, 23. — Unas mil quinientas toneladas de bom-

bas explosivas e incendiarias fueron arrojadas en la noche última sobre la ciudad alemana de Hannover, según el redactor aeronáutico de la Agencia Reuter. — EFE.

30 BOMBARDEROS DESTRUIDOS SOBRE TERRITORIO ALEMANO

Berlín, 23. — Despachos llegados de las ciudades del norte de Alemania hacen ascender a más de treinta el número de bombarderos británi-

cos destruidos en la noche pasada en el territorio alemán. — EFE.

NUEVO BOMBARDEO DE NANTES

París, 23. — La ciudad de Nantes ha sido bombardeada de nuevo esta mañana por la aviación angloamericana.

Según las primeras informaciones las pérdidas de la población civil se elevan a unos treinta muertos y cien heridos. — EFE.

Soldados aliados en Italia



Las formaciones aliadas se organizan en la costa para iniciar la marcha al interior

Declaraciones del general Wawell

Winschester, 23. — Con ocasión de su nombramiento de "Ciudadano honorario" de esta ciudad, lord Wawell, designado virrey de la India, ha declarado:

"Hay pocas cosas de las que tengamos que avergonzarnos en nuestras transacciones con la India y hay muchas de las que podemos estar orgullosos. Hemos cometido errores, pero raramente han sido debidos a la ambición o al temor.

Hemos dado a la India una paz que no había conocido antes, la hemos dado la unidad y hemos alentado su espíritu nacional que conduce a la India a su independencia y su libertad.

Esta es una de las obras más bellas que el Gobierno y la administración hayan cumplido jamás en este mundo de dificultades y peligros. — EFE.

Norman Armour parece que no sucederá a Summer Welles

Buenos Aires, 23. — El servicio especial de "La Nación" en Washington telegrafía que a pesar de que se sigue hablando de la candidatura de Norman Armour, embajador de los Estados Unidos en Buenos Aires para suceder a Summer Welles, aquel prefiere volver a su puesto en la Argentina, donde cree que servirá más útilmente a su país durante el período crítico para la política internacional que se avecina.

En el departamento de Estado se piensa asimismo que por el conocimiento de la Argentina y de sus hombres, nadie mejor que Armour para desempeñar funciones tan difíciles en estos particulares momentos.

Si Roosevelt compartiera tal opinión, Armour regresaría a Buenos Aires a finales del mes corriente. — EFE.

El general Giraud regresó de Córcega

Argel, 23. — El general Giraud que ha efectuado una visita a Córcega, ya se encuentra de regreso en esta ciudad, según se anuncia oficialmente.

Giraud hizo el viaje en avión, y declaró que está firmemente convencido de que la lucha en aquella isla terminará dentro de 10 o 15 días.

"Los franceses — dijo — son dueños de dos terceras partes de Córcega y los alemanes ocupan la zona septentrional.

El general llegó a la isla el día 21 y fué recibido por el jefe de las fuerzas armadas, por el prefecto de Luiset y por la comisión de representantes de la ciudad de Ajaccio.

Recorrió varias localidades entre ellas, Corti, donde conferenció con las autoridades mi-

litares y condecoró a varios soldados y paisanos. — EFE.

Enorme contingente de tropas canadienses han llegado a puerto

Ottawa, 23. — Un enorme contingente de refuerzos canadienses que salió de un puerto oriental del Canadá rumbo a Inglaterra ha llegado a puerto seguro. Además de las tropas del contingente comprendían 300 enfermeras y fuerzas de las Naciones Unidas. Entre estas figuras soldados y aviadores noruegos, así como pilotos holandeses e importantes destacamentos de la Marina real y canadiense. — EFE.

El presidente Ramirez a Tucuman

Buenos Aires, 23. — El presidente Ramirez marchó anoche a Tucuman donde pedirá la ceremonia de inauguración de las obras de restauración del histórico edificio en que en 1816 fué proclamada la independencia argentina.

El general Ramirez va acompañado por los ministros de Hacienda y Obras Públicas. — EFE.

Las autoridades alemanas cierran la frontera Italo-suiza

Berna, 23. — La radio señala que las autoridades alemanas de ocupación han cerrado esta mañana la carretera fronteriza italo suiza que pasa por Chiasso.

Añadió que se ignoraba si esta medida era provisional o si se pensaba mantener. — EFE.

OTRAS NOTICIAS

Argel, 22. — La Radio de esta capital ha difundido el siguiente comunicado:

"Las tropas francesas que han desembarcado en Córcega apoyan eficazmente la acción de los patriotas.

Toda la parte occidental de Córcega está ya liberada.

Nuestros elementos avanzados tienen en su poder Saint Floret, en la región oriental, Corte Levi y Sartène. Las tentativas alemanas de apoderarse de los Montes de Sopa y Linseca han sido rechazadas fácilmente.

Ligeros destacamentos de patriotas y tropas regulares tienen cercadas las líneas de comunicación del enemigo y avanzan en dirección de Bonifacio y Porto Vecchio. — EFE.

La guerra en Italia

(Viene de la primera)

importantes plazas de Foggia y Cerignola. — EFE.

DEL PARTE ALEMANO

En Italia meridional y en el curso de combates locales cerca de Contursi una brecha abierta temporalmente por el enemigo en nuestras posiciones ha sido de nuevo cubierta en un contraataque.

En el sector oriental del frente el adversario ha preparado nuevas fuerzas aunque hasta la fecha no han sido lanzadas al ataque.

Fuerzas de protección de la Marina de guerra en un combate librado anoche cerca de El Havre contra las lanchas rápidas inglesas han averiado tan gravemente a un barco enemigo que se puede asegurar su pérdida. También se han observado impactos en otras tres lanchas adversarias.

facio y Porto Vecchio. — Firmado Giraud. — EFE.

Londres, 22. — Durante el debate que ha seguido a la declaración de Churchill, un diputado dijo que existía la creencia en Italia de que la Gran Bretaña tenía la intención de anexionarse Sicilia y Cerdeña.

El mismo diputado añadió que esperaba a que el ministro de Negocios Extranjeros hablase al final del debate desmintiendo estos rumores que se habían propagado por el mundo y causaban perturbación en la propia Italia.

Eden se levantó inmediatamente y declaró: "No tengo necesidad de esperar a que termine el debate. Ese rumor es absolutamente falso". — EFE.

Toledo, 22. — El premio de cinco mil pesetas del certamen poético sobre exaltación de la gesta del Alcázar ha sido adjudicado al poeta Gerardo Diego, por su poesía "Elegía heroica del Alcázar". — CIFRA.

Madrid, 22. — El compositor Franz Lehár regresará a España a mediados de octubre. Actuará en Barcelona y luego vendrá a Madrid.

Forman el elenco 65 artistas y 40 profesores de orquesta.

Entre las otras que dirigirá Franz Lehár, figuran "La viuda alegre", "El conde de Luxemburgo" y "El país de la sonrisa".

También actuará en Madrid y Barcelona una compañía de revistas de la Scala de Berlín y el cuerpo de baile de la Opera de Viena. — EFE.

Los ataques a Grecia e isla de Rodas

El Cairo, 23. — El comunicado de la aviación norteamericana en el Oriente Medio dice, que en los ataques contra los aerodromos de Grecia y Rodas fueron arrojadas casi 100 toneladas de bombas explosivas. — EFE.

Evacuación de Chernikof, por los alemanes

Varios batallones soviéticos, diezmados

Berlín, 23. — En los sectores central y septentrional del frente del Este comunica la Oficina Internacional de Información ha sido abandonada la ciudad de Chernikof, completamente destruida en los combates de los días últimos y que se utilizaba únicamente para proteger los movimientos de despegue del Ejército alemán.

La operación de dispersión de las fuerzas blindadas alemanas ha obligado a los soviets a defenderse en los dos frentes. Varios batallones enemigos han sido diezmados. Las reservas soviéticas trasladadas apresuradamente se han establecido ante la resistencia alemana al oeste de Briansk. Los bolcheviques han sido rechazados en contraataque de las fuerzas de protección alemanas. Nuestras fuerzas han podido cubrir las brechas y avanzar

hasta la línea principal sin entrar en contacto con el adversario.

Al sureste de Smolensko los bolcheviques han proseguido sus tentativas de penetración a pesar de sus fuertes pérdidas.

Prosiguen los combates a ambos lados de la carretera de Smolensko a Moscú. Los efectivos soviéticos han sido contenidos en tanto que las nuevas posiciones eran ocupadas por nuestras fuerzas.

Los movimientos se han realizado ordenadamente.

Después de encarnizada lucha y combates en las calles, Deminof ha sido abandonado y rechazado el ataque soviético contra Vitebsk.

La operación se ha efectuado con pleno éxito después de destruir todas las instalaciones de importancia. — EFE.